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TOP 5. Anfragen zu den Mitteilungen, Anfragen, Anregungen und 

Anträge zur Aufnahme auf die nächste Tagesordnung 
  
1. Gelände Rothenseer Straße - Konzept zur Gestaltung 
Der Ortschaftsrat bittet diesbezüglich um die Vorlage einer Informationsvorlage. 
 
Stellungnahme zur Anregung 
Die Verwaltung ist derzeit dabei, für dieses Gelände ein Konzept zu erarbeiten. 
Die Erarbeitung einer IV ist für 2011 vorgesehen 
 
 
 
 
 
TOP 6. Barleben, Breiteweg/ Raumkante - Kostenoptimierungsvariante 

Vorlage: BV-0054/2011 
  
Die folgenden Festlegungen aus der Ortschaftsratssitzung vom 14.04.2011 
wurden bei der Neuvorstellung der Kostenoptimierungsvariante – Raumkante 
Breiteweg Barleben nicht berücksichtigt.  
 

• Die maximale Höhe wird auf 3,00 m begrenzt. 
• Die Werbeschilder sollen die Toreinfahrten darstellen. 
• Die Formgestaltung sollte parallel geflochten und Spinnenmuster sein.  
• Ein Kostenlimit von 150.000,00 EURO wird angestrebt.  

 
Der vorgestellte Planentwurf ist nicht akzeptabel.  
 
Der Planentwurf ist entsprechend der Vorgaben aus der Sitzung vom 14.04.2011 
zu überarbeiten und dem Ortschaftsrat in seiner Sitzung am 09.06.2011 erneut 
vorzustellen.  
 
Vor diesen Termin ist den Fraktionsvorsitzenden ein Entwurf der Raumkante zu 
übergeben.  
 
Abstimmung darüber:  Einstimmung dafür 
 
 
Stellungnahme zum Antrag 
In Auswertung der letzten Sitzung des Ortschaftsrates zu diesem Thema erhielt 
das beauftragte Büro/die beauftragte Firma die Aufgabenstellung, aussagefähige 
Lösungsvorschläge zu erarbeiten und diese dem Ortschaftsrat in seiner Sitzung 
am 30.06.11 vorzustellen. 



 

 
TOP 7. 1. Nachtragshaushaltssatzung 2011 

Vorlage: BV-0056/2011 
  
Herr Reckin informiert über die Änderungen auf der Seite 4 der Vorlage. 
 
Anregungen:  

1. Die geänderte Seite 4 ist den noch zu beratenden Gremien als 
Austauschblatt zu übergeben.  

 
2. Seite 7, Produktklasse 4 – Gesundheit und Sport, 2. Absatz:                                        

Anstatt Sportanlage „Am Anger“ sollte hier besser die genaue Bezeichnung 
angegeben werden, z. B. für den Rasen des Fußballplatzes, „Am Anger“.  

 
Stellungnahme zu den Anregungen 
Zu Punkt 1: 
Die geänderte Seite 4 wurde in den folgenden Gremien als Austauschblatt 
verteilt. 
 
Zu Punkt 2: 
Die Änderung erfolgte mit weiteren vorzunehmenden Änderungen die in den 
folgenden Gremien vorgeschlagen wurden zur Sitzung des Gemeinderates in 
Form von Austauschblättern. 
 
 
 
 
 
 
TOP 8. Gestaltung des Haupteingangsbereiches zum Ecole Gymnasium 

in der Bahnhofstraße OS Barleben 
Vorlage: BV-0057/2011 

  
1. „Ecole – Internationales Gymnasium Pierre Trudeau“ 
Herr Fischer regt an, dass der o. g. Schriftzug auch auf der Nordseite des 
Gebäudes angebracht wird, damit er von der Bahn aus lesbar ist.  
 
 
Stellungnahme zur Anregung 
Die Anfrage wurde am 27.05.2011 per E-Mail zur Beantwortung an Ecole weiter 
gegeben. 
Laut vorliegender Antwort vom 27.05.2011 soll darüber bei Ecole noch einmal 
intern beraten werden. Nach derzeitigem Stand ist kein weiterer Schriftzug 
geplant. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
TOP 10. Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 
  
1. Baumpflanzung am Breiteweg  
Es wird auf ein zusätzliches Wässern der Bäume hingewiesen - nach Möglichkeit 
2 x die Woche ca. 100 l. 
Herr Messeberg will prüfen lassen, ob zuviel Wasser schaden kann.  
 
Stellungnahme zur Anregung 
Bei der am Breiteweg mit der Pflege beauftragten Firma wurden zusätzliche 
Bewässerungsgänge in Auftrag gegeben. Die jeweilige Menge wurde auf 150 Liter 
je Gang erhöht. 
 
 
 
2. Vertrocknete Bäume zwischen Hirtentor und Burgenser Straße 
Handlungsbedarf ist zwingend notwendig. Es wird angeregt, die Bäume jetzt zu 
entfernen und im Herbst Ersatzpflanzungen vornehmen zu lassen.  
 
Stellungnahme zur Anregung 
Nach Informationen des Sachverständigen soll eine Rodung der abgestorbenen 
Bäume noch nicht erfolgen. Sie können jedoch aus optischen Gründen abgesägt 
werden.  
Ein entsprechender Auftrag wird erteilt. 
 
 
 
3. Ecole – Internationales Gymnasium Pierre Trudeau 
Der innerörtliche Verkehr ist aufgrund der Vielzahl der ansässigen Schulen stark 
belastet. 
Anfragen:  

1. Ist eine Verkehrsführung angedacht? 
2. Wie viel Schüler kommen mit dem öffentlichen Nahverkehr?  

 
Stellungnahme zu den Anfragen 
Zu 1. Ist eine Verkehrsführung angedacht? 
 
Eine Verkehrsführung ist derzeit nicht vorgesehen. Das Erreichen und Befahren 
der Bahnhofstraße ist aus beiden Fahrtrichtungen möglich. 
Mit Öffnen der Schule und des „Sich-Einpendelns“ der Verkehrsströme werden 
diese gemeinsam mit der Verkehrsbehörde und der Polizei analysiert und wenn 
notwendig Maßnahmen eingeleitet. 
 
Zu 2. Wie viele Schüler kommen mit dem öffentlichen Nahverkehr? 
 
Lt. bisher der Ecole-Stiftung vorliegenden Erkenntnissen soll ein nicht geringer 
Teil der Schüler die Möglichkeit der öffentlichen Verkehrsmittel nutzen. Ob dies 
tatsächlich eintritt, ist abzuwarten. 
 


